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Работники 42

Сертификаты Iso 9001:2000 ISO 14001:2004 OHSAS18001:2001

Год основания 1977

Экспортный Уровень 48%
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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Moulds for the Glass and Plastic Industry

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
Established on 1977 with the purpose of develop and produce moulds and accessories for the glass industry, METAVIL has been developing that
working area, furnishing itself with the most recent technology, whose association with the know-how of its technicians, has brougth success in the
development and production of precision tools and high engineenring for the packing glass industry. 
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In our constant search of quality and innovation improvement, we formed our mould project area with the most modern CAD/CAM technology, which
allows our technique departement to produce drawings and 2D and 3D programs adapted to packing glass moulds, with rapidity, efficiency and quality.

Company Profile of METAVIL

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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